

3月の園だより

令和6年3月1日
東戸塚らびっと保育園

寒さもだんだんと和らぎ、待ちに待った春の到来です！そらぐみのこどもたちが昨年植えたチューリップの球根も芽が出てすくすくと伸びてきています。今年度もあと1か月。本当にあっという間に感じます。それでも、4月からの子どもたちの成長をみると、色々な事ができるようになったな。こんなに大きくなったんだな。と1年間の軌跡をたどることができます。春は出会いと別れの季節。卒園する子どもたちと離れるのは寂しいですが、それ以上にこれからの成長への期待をむねに、残りの1か月、たくさん楽しい思い出を作っていきたいと思います！

3月の目標

- ・異年齢クラスの友だちと一緒に遊ぶ事を楽しむ。
- ・クラスみんなで過ごす楽しさを味わう。
- ・春の気配を感じながら戸外活動を楽しむ。

2月は雪が降ったかと思えば、初夏のような暑い日もあるなど、本当に寒暖差が激しい月でした。それでも後半になるにつれ、晴れると暖かさを感じられるような日が増えてきました。お散歩をしていても、たんぽぽの花を見つけたり、天王山公園では河津桜が満開になるなど、春の気配を感じられるようになってきました。3月はより暖かく、戸外活動をしていても、たくさんの花を見ることができると思うので、散歩をしてたくさんの春に触れたいと思います。3月はゆめ組、にじ組、そら組と色々なクラスのお友だちと一緒に遊んだり、異年齢クラスのお友だちと手をつないで公園に行くなどして楽しみたいと思っています。そして何より、同じクラスのお友だちともたくさん遊んで、1日1日を大切に元気に過ごしていきたいと思います！！

	1日(金)	ひなまつり	12日(火)	思い出遠足(そら組のみ) ※雨天の場合19日(火)に延期
	15日(金)	お誕生会	22日(金)	おたのしみ会
	30日(土)	卒園式(そら組のみ)	30日(土)	入園・進級オリエンテーション
	入園・進級オリエンテーションは、来年度の新しいクラスでの参加となります。 時間は、新にじ組→13:00～ 新そら組→14:00～になります。詳細は別途お伝えいたします。			

3月生まれのおともだち

(ゆめぐみ) さくや さん
(そらぐみ) りょうた さん
(そらぐみ) はると さん
(そらぐみ) しゅんた さん

おめでとう！！

さくらの日とは？

毎年3月27日はさくらの日という事をご存じでしょうか？あまり聞いたことがない方もいらっしゃると思います。さくらの日は日本の歴史や文化に深く関わってきた桜をとおして、日本への知識や関心を深めることを目的に、日本さくらの会によって制定されました。昔から桜は神様が宿る木といわれてきました。その木にお供えをする農耕行事がお花見のルーツになっているようです。ポカポカ陽気の中お花見をするのが待ち遠しいです♪



【クラスの様子】

【ゆめぐみ】

“はじめまして”から早いもので1年が経とうとしています。入園当初はまだ寝返りもせずマットにゴロンとしていたり、ハイハイしていた子どもたち。今ではすっかりお部屋の中や公園で走ったり、伝い歩きたり、段差をのぼったりと元気いっぱい動き回っています。この1年間で心もぐんと大きくなりました。少しのお手伝いで服や靴下を脱ごうとしたり、生活のリズムの流れがわかり、自分で手を洗おうとしたり、イスに座ったり、布団にも自分で入ったり。食事ではスプーンやコップを持って、食べたり飲んだり、自分でできることが増えてきました。言葉も増えてお話が上手になったり、保育者との言葉のやり取りを楽しんだり、友だちへの関心も芽生えてきてあそびをまねたり、側に行ってみたり玩具の取り合いをしたりする姿もたくさん見られました。あそびにも食事にも眠ることに自信を持って行動している子どもたち。いつの間にかお兄さんお姉さんに1歩成長していました。これからたくさんの成長を見せてくれることと思います。一人ひとりのペースであせらずゆっくり大きく大きくなろうね！！ありがとうございます。

【にじぐみ】

入園した頃は泣いていることが多かった子どもたち。今ではすっかり園での生活にも慣れ、お友だちや保育者の名前を覚え呼んでくれるようになりました。笑顔で「おはよう！」と元気に挨拶してくれる姿は4月には想像もつきませんでした。お散歩に行くのははじめはカートに乗り、公園や広場に到着しても不安な表情をみせていましたが、今ではお友だちと手をつなぎ、歌や、やり取りをしながら歩き、公園では元気いっぱい好きなあそびを楽しんでいます！遊ぶのも食べるのも全力のにじぐみのみんなは、まるで兄弟のように一緒に遊び、喧嘩をし、すぐに仲直りをしてはまた一緒に遊んでいます。お休みのお友だちがいると「〇〇ちゃん今日はお休み？」「〇〇くんいないねえ。」と友だちのことを意識している姿が見られます。この1年で自分でできるようになったことも、靴を履く、靴下を脱ぐ、洋服を着るなどなど、数えるときりがありません。「いやだ！」「自分でやる！」「今はやらない！」など自己主張もしっかりとしてきましたね。お父さん、お母さんも悩む事、怒りたくなる事、たくさんあると思います。来年度もたくさんの事を共有し、たくさんご相談させていただきます。そして引き続き成長を見守らせて頂きたいと思っております！

【そらぐみ】

暖かい日と冷たい風が吹き交わりの日が増えてきて、季節が春へと移っていくのを感じるようになりました。そらぐみで楽しく過ごした子どもたちとも、あとわずか1カ月ほどでお別れですね。この1年間で大きく頼もしく成長をした姿を本当に嬉しく思います。お友だちとの関係を、あそびや生活の中で築き、相手にも思いがあることをしっかりと理解して関わられるようになりました。そうは言ってもまだ生まれてから3年。いつもは頑張っ自分1人でできる事も、お父さん・お母さんにお手伝いして欲しい日もあると思います。そんな時は、そと、さりげなく、子どもの気持ちに寄り添って援助してあげてください。4月からは新しい園で、また新しい環境の中で更に成長していってくれる事を願っています。子どもたちの成長の最も大切な時期に共に笑い合えたことを感謝いたします。たくさんのご協力を頂き本当にありがとうございました。

【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは、節分の豆まきの様子です！ダンボール鬼の登場に最初は、「こわいー！」と目をウルウルさせていた子もいました。それでも「鬼をやっつけるぞー！」と、豆を用意すると、ゆめ組の子どもたちは恐る恐る鬼に近づき保育者と一緒に鬼をやっつける事に成功！！にじ組、そら組の子どもたちは何度も豆を鬼にあて見事鬼退治をする事ができました♪「やっつけたからもうオニは来ないね！」と安心した子どもたちの笑顔は、達成感に満ちていてとても誇りしかったです！みんなとつてもかっよかったよ！



ご協力ありがとうございました

保護者の皆様、今年度も園の運営、保育にご理解・ご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守ることができ、とても幸せな日々でした。職員一同感謝しております。来年度も在園の皆様、今後ともよろしくお願ひいたします。卒園される方もいつでも遊びに来てください。お待ちしております♪